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Modelo de transferência das ações do clube praticado pelo grupo do ex-atacante Ronaldo é
esperado para que mercado dê passo  adiante
Na visão do advogado, o Cruzeiro, desde a SAF, vive um outro momento na {newsl} história
recente. “Alguns dos maiores  problemas do futebol brasileiro são a falta de credibilidade, de
segurança e de práticas de gestão corporativa idôneas. Sem dúvida,  ter tido, por esses dois
anos, o Ronaldo e {newsl} equipe à frente do Cruzeiro SAF trouxe bastante prestígio e
recuperou a imagem do clube e a confiança do mercado em {newsl} fazer negócios com a
Raposa. Não é tudo,  mas já é um começo – e que precisa ser feito”, defendeu.
Agora, a expectativa é de que o mercado dê  um passo adiante, com a negociação das ações a
terceiros.  
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anos, o Ronaldo e {newsl} equipe à frente do Cruzeiro SAF trouxe bastante prestígio e
recuperou a imagem do clube e a confiança do mercado em {newsl} fazer negócios com a
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Agora, a expectativa é de que o mercado dê  um passo adiante, com a negociação das ações a
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